



CHANDAN KHANNA/AFP VIA GETTY IMAGES

Où sont les hommes ?

- Joel Hilliker
- 29/08/2022

Une vidéo est récemment apparue montrant un homme noir se comportant de manière erratique et menaçante dans un métro rempli de passagers à New York. Lorsqu'il s'est assis à côté de deux femmes, celles-ci se sont levées et se sont éloignées, mais l'homme a saisi de force l'une d'entre elles et l'a fait se rasseoir. La femme, les yeux fermés et la terreur sur le visage, a répété à plusieurs reprises « Aidez-moi ». Personne n'a bougé. Ils ont regardé (et filmé) cet homme, qui ne devait pas peser plus de 70 kg, lui crier dessus, l'attraper par les cheveux et la pousser.

« Qu'est-ce que cela dit de notre société que pas un seul homme ne soit intervenu pour aider—qu'ils aient permis que cela se produise ? » a demandé Rita Panahi de *Sky News Australia*. C'est une excellente question.

La réponse est que la société souffre d'une dangereuse pénurie d'hommes prêts à se dresser en tant que protecteurs.

Panahi a appelé cela, à juste titre, « un autre signe que notre civilisation est en sérieux déclin ».

Un incident bien plus grave a été le meurtre de masse à Uvalde, au Texas. La scène est dégoûtante au-delà de l'imagination : un jeune détraqué de 18 ans tire sur une classe d'école primaire remplie d'enfants de 9 et 10 ans, tandis que 19 officiers de police armés se tiennent à l'extérieur de la salle en attendant de l'équipement tactique et les clés de la salle.

De nombreuses personnes sont indignées, à juste titre, que ces agents n'aient pas agi plus rapidement pour protéger ces enfants. Dans la pièce, un enfant aurait passé plusieurs appels au 911 sur une période de 40 minutes. Le commandant sur place a retenu les officiers parce que, selon les mots du colonel Steven McCraw du département de la Sécurité publique du Texas, il pensait que la situation était « passée d'un tireur actif à un sujet barricadé ». En d'autres termes, il a supposé que tous les enfants étaient morts.

La société a encore honte de la lâcheté et attend des hommes qu'ils défendent ceux qui sont incapables de se défendre eux-mêmes. Je trouve cela extraordinaire, compte tenu du travail acharné de la société pour détruire le rôle de l'homme, de la manière dont elle a décrié la « masculinité toxique » et dénigré son devoir de protecteur et de défenseur.

Les gens sont naturellement égocentriques. Il faut enseigner aux hommes à s'occuper des faibles et des impuissants, à se sacrifier pour les autres. Nous devons être formés à remplir notre rôle de protecteur des femmes et des enfants, de pourvoyeur et de dirigeant. La société ne nous apprend pas cela. Les plus « éclairés » condamnent en fait cet état d'esprit comme condescendant et patriarcal. Ils insistent sur le fait que les femmes peuvent se débrouiller seules.

Ces résultats illustrent parfaitement le danger du rejet de la tradition et du remodelage de la société sur la base de nos propres idées—des idées telles que l'indifférence à l'égard des rôles sexuels et, plus pervers encore, la fluidité du genre. En acceptant l'erreur, nous pouvons nous attendre à de plus en plus de ces événements tragiques. Lorsque nous émasculons nos protecteurs, nous nous rendons vulnérables à de terribles maux.

Mais nous ne rejetons pas seulement la tradition : nous rejetons le dessein de Dieu. Le devoir d'un homme d'être le protecteur vient de Dieu.

Dieu a conçu les hommes avec une plus grande capacité de force physique et un tempérament mental et émotionnel plus fort que celui des femmes. Il existe évidemment des hommes faibles et des femmes robustes, et Dieu veut que les femmes soient fortes elles aussi. Mais Il a conçu que la capacité de force physique de la femme soit moindre et qu'elle exprime sa force différemment de celle de l'homme.

En donnant aux hommes une plus grande résistance physique, mentale et émotionnelle, Dieu veut que nous développions un sens de la responsabilité désintéressée afin de protéger, pourvoir et défendre les femmes. L'apôtre Paul a écrit : « Je vous ai montré de toutes manières que c'est en travaillant ainsi qu'il faut soutenir les faibles... » (Actes 20 : 35). Il a également écrit : « Nous qui sommes forts, nous devons supporter les faiblesses de ceux qui ne le sont pas, et ne pas nous complaire en nous-mêmes » (Romains 15 : 1). Dieu veut que les hommes utilisent leur force pour soutenir, protéger et s'occuper de ceux qui sont plus faibles. Cela profite à la société et aide l'homme à vaincre son propre égoïsme.

Dans Ésaïe 1 : 23, Dieu condamne notre société égoïste et les hommes qui négligent les besoins des veuves et des orphelins—les femmes sans mari et les enfants sans père. Il dit qu'assurer une présence masculine et soulager leur affliction est la religion pure (verset 17 ; Jacques 1 : 27).

Ces idéaux sont ridiculisés dans la société moderne. Quel prix terrible nous payons pour le démantèlement de ce rôle masculin.

Les gens sont indignés par la lâcheté de la police à Uvalde, et c'est bien scandaleux. Mais il ne s'agit pas simplement de l'échec moral de quelques dizaines d'officiers. C'est le résultat inévitable de la société qui ignore et attaque la loi de Dieu, et même le dessein naturel de Dieu, et qui encourage la folie et le manque de respect des lois.

Il existe également un lien de causalité direct avec la société qui sape et affaiblit les forces de l'ordre. Nous accusons continuellement la police de racisme, d'usage excessif de la force et d'autres maux. Comment pouvons-nous alors être choqués qu'ils hésitent à agir dans une situation exigeant courage et conviction, sans parler de force et de violence ? Comment pouvons-nous continuer à attaquer la police et ne pas nous attendre à ce que de telles tragédies se multiplient ?

Comment pouvons-nous continuer à condamner le rôle des hommes dans la société et être ensuite effarés lorsque les hommes n'agissent pas ? Telles sont les conséquences de nos coups agressifs portés aux piliers qui ont soutenu la civilisation pendant des générations.

Dans Ésaïe 3 : 1-3, Dieu dit qu'Il a supprimé les dirigeants forts, capables, courageux, masculins, piliers d'une société forte en guise de malédiction sur notre société rebelle. Lorsque l'homme puissant, l'homme de guerre, le chef de cinquante—ceux qui se lancent et affrontent les menaces—sont supprimés, une nation est maudite et vulnérable.

Une autre malédiction nationale est décrite dans Lévitique 26 : 19, où Dieu dit que si nous nous rebellons contre Lui, « je briserai l'orgueil de votre force ». Dieu a brisé l'orgueil de notre force, et notre nation est devenue lâche. On a peur à la vue d'un homme maigre qui harcèle une femme dans le métro. Et lorsque nous ne faisons pas face à un tel mal, il est certain de se répandre et de devenir de plus en plus oppressif pour de plus en plus de gens. Il s'agit vraiment d'une malédiction.

Il est essentiel que nous, les hommes, assumions notre devoir de protecteurs qui nous a été donné par Dieu, et que nous apprenions à nos fils à faire de même. Notre livre [Biblical Manhood](#) [La masculinité biblique—disponible en anglais seulement] vous instruira sur ce devoir. Il fournit des directives détaillées et pratiques sur la manière de remplir les sept rôles que Dieu a donnés aux hommes, y compris celui de protecteur. Il montre comment un homme peut construire cet état d'esprit pieux et en venir à penser davantage comme Dieu, qui est Lui-même un défenseur des faibles, un protecteur des impuissants.

REDÉFINIR LA FAMILLE



